



授業参観・学級懇談会

1日(金)、1学期末の授業参観がありました。梅雨が早々に明け、当日は、気温が35度を超える猛暑日となりました。蒸し暑い中での参観となりましたが、保護者の皆様には大変お世話になりました。

国語、算数、家庭科、体育(水泳)・・・学級毎に様々な教科を参観していただきましたが、いかがだったでしょうか。特に、1年生は入学した4月と比べ、大きく成長している様子が感じられる1時間ではなかったかと思えます。

授業参観後の学級懇談会では、各担任から1学期の学校での様子(学習面や生活面)や夏休みの暮らしについての話がありました。また、PTA行事について検討された学年もあったようです。

下の写真は、2年生の授業風景です。子どもたちがタブレットパソコンを使って、班の子どもたちや保護者の方に画像や言葉で説明している様子です。低学年でも上手にタブレットパソコンが活用できていることがよく分かりますね。



【8月の主な行事予定】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	21	日	
1	月	夏休み(～8/25)	11	木	山の日	22	月	
2	火		12	金	学校閉庁	23	火	
3	水		13	土		24	水	
4	木		14	日		25	木	
5	金		15	月	学校閉庁	26	金	始業式
6	土		16	火		27	土	
7	日		17	水		28	日	
8	月		18	木		29	月	
9	火		19	金		30	火	
10	水		20	土		31	水	

フルーツ探検(夏)

6日(水)、本校学校運営協議会委員でもある牟田弘美様の梨園に1年生が生活科の授業で、「フルーツ探検」に行きました。

今回は、5月に袋かけをしていた桃の収穫を体験させていただきました。

大きく育った桃を子どもたちが丁寧に収穫する様子は、「優しさ」や「思いやり」が育ってきていることが実感できる場面でもありました。

収穫した桃は、1年生全員が家に持ち帰りました。牟田様には感謝申し上げます。ありがとうございました。



1学期終了

明日で1学期(68日間)が終了します。新型コロナウイルスと熱中症の両方の対策をしながらも、修学旅行や集団宿泊教室等の大きな行事を予定通り行うことができ、とてもよかったですと思います。明後日からは、36日間の長い夏休みに入ります。各学級から出された課題に計画的に取り組むとともに、家族との楽しい思い出がたくさんできるとよいですね。

